



くじらメモリー memory

くじらチーム お別れ会

卒園式を3日後に控えたこの日、全クラスのお友だちがくじらチームとのお別れ会に参加しました。お部屋の装飾・準備、そして司会進行を務めてくれたのはそらチーム。3月生まれのお友だちのお誕生日会が終わるとマイクの前に立ち「続きまして、くじらチームさんのお別れ会を始めます」堂々とした喋りっぷりで幕が開きましたよ。



小学校に行っても、また遊びに来てね！



「はじめは先生からのプレゼントです」保育士からは、みんなの大好きなパプリカのダンスを。そして、うみチームさんからは握手、だいちチームさんからは『きらきらぼし』の歌、あめチームさんからは『大阪うまいもん』の手あそび、にじチームさんからは『ね』の歌とペンダント、そらチームからは『切手のない贈り物』の替え歌と写真たて、卒園式でつけてもらうコサージュをプレゼント。今までいっぱい遊んでくれて、ありがとうの気持ちを届けましたよ。最後にはくじらチームから『ドキドキドン！1年生』の歌のお返しがあり、小学校で頑張りたい事もお話ししてくれました。どのクラスのお友だちも、この一年間での成長が見られ、とても嬉しい気持ちになるお別れ会となりました。

★ 次回は「卒園式」の様子をお伝えします。